



Carlos Reyes est un membre clé de CTM Solutions depuis 15 ans et un expert reconnu des solutions MOTOTRBO et WAVE LTE. Au cours du premier trimestre, il a dirigé avec succès le déploiement d'un important système de radiocommunication dans des délais très serrés, assurant une transition fluide grâce à une exécution rigoureuse. Son leadership, son expertise technique et son engagement envers la satisfaction de la clientèle lui permettent de coordonner efficacement les équipes d'ingénierie, de service et de vente. Carlos est un expert de confiance dont la contribution représente un atout majeur pour CTM Solutions et ses partenaires.

Q1 2026

Motorola Solutions
Summit Club



Partenaire Platine

Spécialiste Elite pour les Radios professionnelles et commerciales

ctm
SOLUTIONS





Carlos Reyes has been a key member of CTM Solutions for the past 15 years and is a recognized expert in MOTOTRBO and WAVE LTE solutions. During the first quarter, he successfully led the deployment of a major radio communications system under a very tight timeline, ensuring a smooth transition through disciplined execution. His leadership, technical expertise, and commitment to customer satisfaction enable him to effectively coordinate engineering, service, and sales teams. Carlos is a trusted expert whose contributions are a significant asset to CTM Solutions and its partners.

Q1 2026
Motorola Solutions
Summit Club



Partenaire Platine

Spécialiste Elite pour les Radios professionnelles et commerciales

ctm
SOLUTIONS

